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AT A 001/2020 

ATA DE REUNIAO COLEGIADA ENTRE DIRETORIA EXECUTIYA, COM!TE DE 
fNYEST!MENTOS, CONSELHO CURADOR E CONSELHO FISCAL DA PREVISCA 
PREYIDENC!A SOCIAL DOS SERVIDORES PUBLICOS DO MUNICiPIO DE 
CASSJLANDIA/MS. 

Aos dezessete (l 7) dias do mes de dezernbro (12) do ano de dois mil e vinte (2020), nas 

dependencies da Previdencia Social dos Servidores Publicos do Municipio de Cassilandia, com 

Sede pr6pria denominada Job Gomes de Moura, situada ii Avenida Presidente Dutra, n° 2779, 

nesta cidade, as sete horas (07:00h) , reune-se os Membros da Dirctoria Executiva: r." Maria 

Aparecida Mendes da Silva, Sr. Eberton Costa de Oliveira; os Membros do Cornite de 

lnvestimentos: Sr." Eliziingela Dias dos Santos Silva, Sr." Bruna Martins Peres e Sr. Rogerio 

Tenorio de Moura; do Conselho Curador: Sr." Celie Rosa da Silva, Sr: Selma da Costa 

Goncalves, Sr. Eduardo de Assis Maia, Sr" Irnirene de Araujo Pereira e Sr." Ana Angelica Silva 

Rodrigues de Oliveira; do Conselho Fiscal Sr", Bruna Martins Peres, Sr" Vera Lucia de Jesus 

Oliveira, Sr." Ery Garcia de Freitas e Sr.3 Selma Alves de Almeida. 0 Presidente da Previsca, Sr. 

Eberton Costa de Oliveira, deu inicio a presente rcuniao agradccendo a presenca de todos , 

frisando que a mesma e de extrema irnportancia, pois, tem como pauta a votacao da Politica de 

lnvestimentos do ano de dois mil e vinte e um, objetivando assim as diretrizes e cstrategias das 

alocacoes das aplicacoes de recursos garantindo o pagamento dos servidores aposentados e 

pensionistas deste regime e pensando na rentabilizacao dos investimentos. 0 Presidente 

mencionou ainda que ja havia encaminhado a todos Politica Anual de lnvestimentos por midia 

para analise e questionamento que oportunamente pudessern ser sanadas durante a rcuniao. 

Depois de amplo debate e discussao entre os pares na reuniao, focado na tabela de ALOCA<;AO 

ESTRA TEG!CA DOS RECURSOS da POLJTICA DE fNYESTIMENTOS, da pagina cento e 

oitenta e nove (l 89) do estudo, do exercicio de dois m i le  vinte e um (202 l ), foi posta em votacao 

e aprovada por unanimidade. Na oportunidade o Presidente ainda salientou que a Meta Atuarial 

para o pr6ximo ano sera de IPCA + 5 .4 1  %, e ainda frisou que no corrente ano foi dificil atingi-la 

devido ao colapso econornico mundial provocado pela Covid-19 . 0 Presidente relatou tarnbern 

que a PREYISCA tern como caracteristica trabalhar no perlil MODERADO, pois, com a 

instabilidade do mercado, nos vimos obrigados a ousar um pouco mais nos investimentos a firn 

de garantir rentabilidade da carteira. Entao, nada mais havendo a ser tratado, o presidente da 

Asscmbleia solicitou ao presidcnte do Conselho Curador que lavrasse a presente ata. Em seguida, 

agradeceu a presenca de todos e deu por encerrada a reuniao, e eu, Celie Rosada Silva, Presidente 

do Conselho Curador, lavrei e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes. 
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